
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sehr geehrte Frau Dr. Steinkemper, 

 

der Planungsausschuß hat in seiner Sitzung 23.11.99 beschlossen, auf der Grundlage der 

Verwaltungsvorlage vom 21.1.99 sowie der ergänzenden Maßnahmenvorschläge der CDU-

Fraktion und des Antrags der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen sowie ergänzender Vorschläge 

aus der Agenda - Diskussion ein Wunschliniennetz von Radwegen sowie ein 

Maßnahmenprogramm zu erarbeiten. Das erarbeitete Konzept sollte dem Ausschuss vorgelegt 

und zum Gegenstand eines Förderantrags beim zuständigen Ministerium genommen werden. 

 

Wir beziehen uns auf unsere Anfrage vom 4.5.2000 und Ihre Antwort in der Ratssitzung vom 

30.5.2000, in der Sie erklärten, daß eine Vorlage der Radwegerouten für den Spätsommer 2000 

vorgesehen sei.  

Wir möchten sie daher bitten,  

 in der Ratssitzung am 26.10.2000 den aktuellen Stand der Routenplanung entweder 

vorzustellen oder bis dahin unserer Fraktion vorzulegen und den aktuellen Sachstand in 

dieser Angelegenheit mitzuteilen 

 die aktuelle Stellungnahme des ADFC an die Fraktionen weiterzuleiten. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
Michael Schroerlücke 

An die Bürgermeisterin 
der Gemeinde Alfter 
Frau Dr. Bärbel Steinkemper 
Rathaus 
 
53347 Alfter 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Anfrage zur Ratssitzung am 26.10.2000: 
Stand Radwegeplanung 

Ratsfraktion Alfter 
 

 

 

 

 

 

Michael Schroerlücke 

Mitglied des Rates 

 

Lorenweg 48 

53347 Alfter 

 

Telefon: 0228 / 64 40 680 

Telefax: 0228 / 74 81 609 

10.10.2000 

  

 

 

 


